

# profesores de la UPC\*

Profesionales con vasta experiencia en la Contratación Pública dispuestos a compartir sus conocimientos y toda su experiencia para una formación centrada en el aprendizaje continuo y la aplicación de las últimas tendencias del sector.

## Enrique Aguilar

Magíster en Administración Estratégica de Empresas por la PUCP. Postgrado de Especialización en Arbitraje, Contrataciones del Estado y Derecho Administrativo por ESAN. Maestría en Derecho Constitucional por la USMP. Ha sido Magistrado del Poder Judicial y Presidente del Tribunal Superior de Responsabilidades Administrativas de la Contraloría General de la República en dos oportunidades. Actualmente es Vocal del Tribunal Superior de Responsabilidades Administrativas de la misma institución estatal y Director de la Maestría en Contratación Pública de la Escuela de Postgrado de la UPC.

## Luis Bossano

Máster en Derecho de la Contratación Pública por la Universidad de Castilla - La Mancha. Ha sido asesora legal del proyecto en PRONAP. Subdirector de Subasta Inversa en la OSCE. Jefe de la Unidad de Cooperación y Asuntos Internacionales en la misma institución. Actualmente es consultor independiente en Contratación Pública.

## Luis García-Corrochano

Máster en Derecho Internacional por la Universidad Complutense de Madrid. Abogado por la Universidad de Lima. Miembro y Vicepresidente del Comité Jurídico Interamericano de la OEA. Presidente del Tribunal Superior de Responsabilidades Administrativas de la Contraloría General. Miembro del Instituto Hispano Luso Americano de Derecho Internacional. Miembro de la Asociación Española de Profesores de Derecho Internacional y Relaciones Internacionales. Profesor de Derecho Internacional Público en la Academia Diplomática del Perú.

## Victor Villanueva

Maestro en Gestión Pública por ESAN. Se ha desempeñado como especialista legal en contrataciones públicas en el Departamento Legal de Petroperu y en la Dirección Técnica Normativa del Consejo Superior de las Contrataciones del Estado - CONSUCODE. Además, ha sido Jefe de la Subdirección de Supervisión y Monitoreo del OSCE y Director (e) de la Dirección de Supervisión de dicho organismo. Actualmente es Vocal del Tribunal de Contrataciones del Estado, ha integrado y presidido la Primera, Segunda, Tercera y Cuarta Sala de dicha instancia administrativa. Actual Presidente del Tribunal de Contrataciones del Estado y Presidente de la Primera Sala del Tribunal.

## Francisco Morales

Magíster en Derecho Constitucional por la PUCP. Máster en Justicia Constitucional, Tutela Judicial y Derechos Fundamentales por la Universitat Ramon Llull. Ha sido asesor jurisdiccional, coordinador de gabinete y secretario General en el Tribunal Constitucional del Perú.

## Ricardo Salazar

Máster en Derecho de la Contratación Pública por la Universidad de la Mancha. Ha sido presidente del Consejo Superior de Contrataciones y Adquisiciones del Estado. Gerente de Desarrollo y Secretario General en la Contraloría General de la República y Asesor de la Gerencia General en OSITRAN. Actualmente es consultor y docente de estudios de postgrado.

## Danny Ramos

Magíster en Derecho Administrativo Económico por la Universidad del Pacífico. Máster en Derecho de la Contratación Pública por la Universidad de Castilla - La Mancha. Ha sido especialista legal del Tribunal de Contrataciones del Estado e instructor del Tribunal de Contrataciones del Estado en la OSCE. Asesor de la Gerencia de Administración y Finanzas en Indecopi. Actualmente es vocal del Tribunal de Contrataciones del Estado en la OSCE.

## Martín Wong

Máster en Derecho Público y Administración por la Universidad de Jaén, España. Docente a tiempo parcial en la PUCP, Universidad del Pacífico y ESAN. Más de 20 años de experiencia judicial. Actualmente es Juez Superior en el Poder Judicial.

\* La escuela de postgrado de la UPC se reserva el derecho de hacer cambios en la plana de profesores.

